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DEPUTADO GASTÃO VIEIRA EMITE NOTA APÓS
MATÉRIA DO BLOG MINUTO BARRA QUANTO AO

VALOR DE R$ 1,5 MILHÃO DESTINADO AO
MUNICÍPIO DE LAGOA DO MATO

Publicado em 26 de maio de 2020 por Minuto Barra

Município de Lagoa do Mato recebeu uma emenda de R$ 1.500.000,00 para combater o
Coronavírus. Por lá, existem apenas 11 mil habitantes.
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O deputado federal Gastão Vieira se manifestou através de uma nota de esclarecimento enviada ao
Blog Minuto Barra por meio de sua assessoria após uma matéria publicada ontem, dia 25,
relatando que o parlamentar havia destinado uma emenda no valor de R$ 1.500.000,00 para o
município de Lagoa do Mato combater o Coronavírus. No site do Fundo Nacional de Saúde consta o
valor destinado em 15 de maio. Confira abaixo os esclarecimentos de Gastão Vieira;

NOTA DE ESCLARECIMENTO

A respeito da emenda encaminhada para o município de Lagoa do Mato, cabe esclarecermos alguns
detalhes divulgados de forma equivocada. O recurso liberado, R$ 1 milhão e não R$ 1,5 milhão como foi
divulgado pelo Blog Minuto Barra, trata-se de uma emenda destinada anteriormente pelo PAB (Piso de
Atenção Básica) do Ministério da Saúde.
Em virtude da pandemia e do avanço dos casos da Covid-19 no interior do estado, a Bancada do
Maranhão, juntamente com uma autorização da SEGOV/ PR (Secretaria de Governo da Presidência da
República), alterou o cadastramento das propostas, para fortalecer o combate ao coronavírus nos
municípios, portanto, mudou a nomenclatura da emenda para incremento ao Covid-19.
As prefeituras já haviam cadastrado às propostas para o PAB com a nomenclatura anterior, mas estas
foram canceladas e depois reabertas para cadastro da Covid-19. Enfim, no sistema das prefeituras a
nomenclatura da proposta não mudou, mas o sistema do FNS(Fundo Nacional de Saúde) a emenda foi
liberada como reforço no combate ao coronavírus no Maranhão.
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